



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 02.05.2014

Maiwanderung der Rot-Weißen Husaren

Am 01.05.2014 trafen sich 45 Wanderer aus den Reihen der Rot-Weißen Husaren und der St. Sebastianus Bruderschaft und Schützengilde 1357 um gemeinsam die diesjährige Maiwanderung in Angriff zu nehmen.

Von der Mittelrheinhalle ging es am Rhein entlang nach Weißenthurm und von dort am Nettegut und den Sportanlagen vorbei zum Schützenhof.

Dort wurde man von einer weiteren Gruppe erwartet, die es sich nicht nehmen lassen wollte einen schönen Nachmittag mit den Marschierern zu verbringen. Und die Sonne lachte dazu!

Ein gemeinsames Mittagessen (Wahlweise Gulaschsuppe oder Bockwürstchen) beendete den Vormittag.

Der Nachmittag war Spaß, Spiel und der Unterhaltung gewidmet.

Die Jugendbetreuer nahmen sich der jüngeren Teilnehmer an.

Für alle boten die Schützen dann ein „Entenschießen“ an. Dreißig Teilnehmer meldeten sich. Die fünf, die mit dem Luftgewehr die meisten Enten trafen, kamen in das Finale. Und hier schaffte es eine ganze Familie, Sven, Silke und Michelle Voss, unter die ersten fünf.

Das Finale wurde dann mit dem Karabiner K98 auf der 50-Meter-Bahn ausgetragen. Werner Blum setzte sich hier am Schluss durch und gewann den unterhaltsamen Wettstreit.

Und alle, die von Gemütlichkeit noch nicht genug hatten, trafen sich zum Abschluss im Restaurant „Da Rossana“ im Schützenhof um den Tag dort gut betreut von Rossana ausklingen zu lassen.

